



Nach mehreren Wochen intensiver Vorbereitungszeit war es am 12.01.2022 soweit und die Feuerwehrjugend aus Kottingbrunn konnte sich der Abnahme der Erprobung stellen. Sie bestand aus einem theoretischen und praktischen Teil. Zuerst wurde mit dem theoretischen Teil begonnen, indem die Jugendlichen Fragen beantworten mussten.

Fortgesetzt wurde mit dem Praktischen, bei dem die Gerätekunde gefragt war. Bei geschlossenen Rollos musste der Standort im Fahrzeug gezeigt werden. Auch einige Geräte wie Strahlrohre, Kleinlöschgeräte und dergleichen mussten erklärt und praktisch angewandt werden. Ebenso mussten die Jugendlichen über die Wasserentnahmestellen im eigenen Ortsgebiet Bescheid wissen. Die jüngsten Mitglieder erklärten in der Zwischenzeit die richtige Bekleidung eines Feuerwehrmitgliedes. Der Feuerwehrkommandant HBI Christopher Pischem konnte sich höchst persönlich von den guten Leistungen der Jugendmitglieder überzeugen. Auch Abschnittsfeuerwehrkommandant BR Wolfgang Zöchling-Schlemmer und sein Stellvertreter ABI Werner Heiden kamen nach Kottingbrunn und übernahmen bei der Abnahme jeweils eine Station. Somit konnten an diesem Abend die Jugendlichen mit guten Ergebnissen abschließen und somit den Erprobungsdienstgrad erreichen.

{gallery}/2022/Jugend/Erprobung{/gallery}